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L’assemblée générale annuelle ordinaire s’est tenue le vendredi 7 mars 2025 dans la salle Rabelais 
de Montlouis-sur-Loire, sur convocation du président du conseil d’administration par courrier ou 
courriel en date du 17 février 2025. 
 
A ce jour, l’Atahsam compte 106 adhérents qui se sont acquittés de leur cotisation 2024. 
Les statuts de l’association spécifient que la réunion peut valablement délibérer si le nombre de 
votants atteint le quorum d’au moins 25% de ses membres soit 27 personnes. 
 
Ce quorum est déjà atteint avec les 36 personnes présentes et il est largement dépassé avec les 24 
pouvoirs reçus par mail ou par courrier qui donne un total de 60 votants. 
Nous remercions ici les 60 personnes qui se sont déplacées ou qui ont envoyé un pouvoir. Ils nous 
prouvent, par leur engagement, leur attachement à notre association. 
 
Déroulement de l’assemblée générale (voir le détail dans la copie de la présentation vidéoprojetée 
en pièce jointe) 
 

 Accueil des participants (18h30) 
 

 Mot d’accueil du président (18h50) 
 
Le président Jacques Ardon remercie les participants et souligne la présence de Laurent Thieux et 
Esther Petit, représentant Vincent Morette le maire de Montlouis-sur Loire, et la présence de Patrick 
Fargues et Patrick Garnier, représentant le Rotary Club d’Amboise.  
 

 Assemblée générale ordinaire (exercice 2024 : du 01/02/2024 au 31/01/2025) 
 
Rapport moral : cette année, l’Atahsam a pu envoyer 25 000 euros, pour l’hôpital Sainte Anne, au 
Père Jean-Yves L’homme. 
L’année 2024 aura été, pour l’hôpital, la première année complète de fonctionnement. 
La construction du dernier bâtiment du projet, le « pôle mère-enfant » a débuté en fin d’année. 
Une étable a vu aussi le jour pour accueillir deux vaches et un taureau. Le premier intérêt sera de 
fertiliser les rizières avec le fumier de ces animaux et le second de fournir du lait pour 
transformation en yaourts pour les malades. Un potager à terrasses est en cours de construction. 
Vote de l’assemblée pour le rapport moral : 0 contre, 0 abstention, 60 pour. 
 
Rapport d’activité : sont présentées les différentes activités de l’association, qui ont toutes pour 
objectif de réunir des fonds avec un minimum d’investissement financier. 
 
Rapport financier : 
Les finances sont saines et ont permis de dégager une somme de 25 000 euros qui a été versée en 
deux fois. 
Vote de l’assemblée pour le rapport financier : 0 contre, 0 abstention, 60 pour. 
 
Activités prévues en 2025 : peu de modification par rapport à l’année 2024 
Une collaboration avec le Rotary d’Amboise nous permettra de vendre des tulipes en 2025 et de 
récupérer 50% du bénéfice des ventes.  
 
Budget prévisionnel, avec vote : 0 contre, 0 abstention, 60 pour. 
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 Question-réponses 
 

Aucune question reçue par courrier et aucune question émanant de l’assemblée. 
 

 Renouvellement du conseil d’administration (4 membres sur les 10 à renouveler) 
 

 
 
1 candidat souhaite rejoindre les membres au CA 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Vote pour valider le nouveau conseil d’administration : 0 contre, 0 abstention, 60 pour. 

 
 Mot de conclusion des invités puis du président 

 
Intervention de Laurent Thieux, 1er adjoint, représentant le maire de Montlouis, Vincent Morette : 
 
Laurent Thieux souligne l’importance de notre engagement solidaire international dans un monde 
difficile, avec un ancrage qui rayonne sur la ville de Montlouis. La ville de Montlouis continuera à 
soutenir l’association et à répondre dans la mesure du possible à ses besoins qui sont différents 
selon les années. 
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Intervention de Patrick Fargues et de Patrick Garnier représentants du Rotary Club d’Amboise :  
 
Suite à 3 rencontres entre le Rotary et l’Atahsam, Patrick Fargues et Patrick Garnier soulignent les 
belles valeurs de notre association et expriment leur enthousiasme pour la collaboration entre nos 
deux structures. 
Deux projets d’actions :    

 Participation du Rotary au financement d’équipements de diagnostics médicaux répondant 
aux besoins exprimés par les médecins de l’hôpital Sainte-Anne : deux « tubes » pour 
détection de défauts du rythme cardiaque (prévenir les risques d’AVC) et de deux 
défibrillateurs. 

 Partenariat entre le Rotary et l’Atahsam sur l’action « tulipes » pour la cueillette et la vente.   
 

Conclusion du président : 
 
Jacques Ardon remercie l’auditoire pour sa présence et son écoute. 
Il invite ceux qui le peuvent à venir nous aider sur nos différents évènements. 
Il incite chacun à aller sur le blog de l’Atahsam pour rester informé de la vie de l’hôpital et des 
actions en cours de l’association. 
 
Partage du pot de l’amitié (20h) 
 
Nous prolongeons nos échanges autour d’un verre de l’amitié fort sympathique. 
_______________________________________________________________________________ 
 
Election du bureau   
 
Le conseil d’administration s’est réuni le jeudi 13 mars à 17h30 afin d’élire les membres du bureau. 
Le bureau est reconduit à l’unanimité. 
Nous accueillons Yohann Chojnacki, nouveau membre du conseil d’administration, élu lors de 
l’assemblée générale du 7 mars. 
 
 
Président Jacques Ardon 
Vice-présidente Myriam Lesage 
Secrétaire Anne Dizier 
Secrétaire adjointe Ihari Randrianasolo 
Trésorière Evelyne de Matos 
Trésorière adjointe Marie Thérèse Deschamps 
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